

PHAYAOLレポート 2007-04

～ただいま継続中～ 地球環境衛生事業 世界に発信 !!



「地球環境基金」

「村の幼稚園」給食の煮炊きを賄う

トイレから **!!!ガスができた!!!**



セーンサイ村 幼稚園 驚きの子どもたち 2008年3月10日 「自然循環式エコトイレ」からガス収集に成功



トイレとガス収集タンク



エコトイレシステム全景



畑（薬草モデル栽培）

平成19年度地球環境基金の助成を受け、トイレの普及に併せて人糞によるメタンガスを収集し家庭用燃料に使用する装置の開発実践に着手し、3月完成しました。処理過程では、地域の微生物（土着菌）による浄化と、残留肥料分は、薬草の栽培を介して処理します、モン族の伝統の薬草文化を保存継承するため老人会のモデル薬草園としてスタートしました。また、ガスは、村の幼稚園で給食用の煮炊きに使って好評を得ています。

オープニングセレモニーと皆さんの手料理で完成を祝ってくれました。(感謝と絆の表現)



通訳・村長・佐伯・地域議会・郡役所・保健所



「ガス」システムの説明



「畑」システムの説明



村代表の皆さん・老人会の皆さん



幼稚園の子どもたち

シャンティ寮 同窓会 (15周年記念事業)

シャンティ山口は、1993年3月設立以来「世界中の貧困と抑圧にあえぐ草の根の民衆を支援し、すべての民族と共に生き、共に学ぶ地球市民社会の実現と、地域の国際化・地球市民教育を行う。」を目的に活動を実施してきました。平成20年3月で15年を迎え、節目の年にちなみ「シャンティ学生寮卒業生の集い」を実施しました。3月8日・9日の集いには、日本からの支援者13名が参加し、卒業生36名、寮生、父兄、関係者総勢150名による集いが催されました。



出迎えてくれた卒業生・在寮生



角代表・藤田副代表



大野青年会長



日本から(梅田さん・角さん・河口さん・原田さん・伊藤さん・吉原さん・岡村さん・安藤さん)



卒業生对在寮生スポーツ競技会



思い出の写真を見ながらのお食事会



寮生によるモンの伝統楽器ケーンの披露



卒業生によるダンス

卒業生を祝う会

引き続き恒例の行事となり寮生達も何よりの

楽しみとしていました「卒業を祝う日本からの支援者」に囲まれて喜びを分かち合い涙・涙・・・のお祝いでした。



誰よりも嬉しいのは、お父さんお母さん、家族の人たちです。

我が子のうち1人だけでも「勉強させたい」・「子どもの夢を叶えてやりたい」の一心で、今日まで食べることだけでも、ままたらない状況の中、遙か先のちらつく希望の明かりを目ざして、つらい日々を家族みんなでのり超えてきました。

親たちには、勉強したくても叶わなかっただけに、「子どもに託す夢の始まり」は、日本にいる私たちには、想像を絶する喜びです。

「日本の皆様、ここまで育てていただきありがとうございます。小さな夢ですが、これからもどうか、見守っていて下さい。」と、心からの感謝の気持ちを涙の奥底に見ることができました。

—教育支援募金にご協力をお願いします。—

2008.3. saeki